

Konformitätserklärung / Declaration of Compliance

**für Materialien, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen,
gemäß Art. 16 der Verordnung (EU) 1935/2004**

According to § 16 of EU Regulation 1935/2004 on materials and articles
intended to come into contact with food

Name des Ausstellers*: thermohauser GmbH
Business Operator: Bleichereistr. 28
D – 73066 Uhingen

Wir erklären hiermit, dass das nachführend benannte Backblech aus Aluminium mit folgenden Größen /
Bezeichnungen:

We herewith confirm that the baking trays made of aluminum and with the below sizes / descriptions:

83000.40777 Backblech / Baking Tray GN1/1, 58,5 x 38,5 cm
83000.40778 Backblech, rot / Baking Tray, red GN1/1, 58,5 x 38,5 cm

den Anforderungen der Verordnung EU 1935/2004, der Verordnung 2023/2006 sowie der Richtlinie (EU)
95/62/EG Art. 11 (1) zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung entspricht.

meets the requirements of EU regulation 1935/2004, EU regulation 2023/2006 and the EU directive
94/62/EG Art. 11 (1) in the version valid as of the date of signature given below.

Die Gesamtkonzentration von Cadmium, Blei, Quecksilber und sechswertigem Chrom in Aluminium und
Aluminiumlegierungen liegt unter dem spezifischen Grenzwert von 100 ppm.

The total concentration of cadmium, lead, mercury, and hexavalent chromium in aluminum and aluminum
alloys is below the specific limit of 100 ppm.

Die Rückverfolgbarkeit wird durch die Artikelnummer gewährleistet.

Traceability is secured by the use of item number number.

Von der über die Vorgaben der genannten Vorschriften hinausgehenden Eignung des Produktes / der Produkte für das vorgesehene Lebensmittel hat sich der Verwender selbst zu überzeugen.

In case the product is being used for applications beyond the requirements set forth by this regulation, the user has to ensure its adequacy by proper testing.



Uhingen, 10. März 2021

Frank Lutz
Geschäftsführer